

L'historien de La Havane se voit décerner le Prix National des Sciences Sociales



La Havane, 12 jan. (RHC).- L'historien de La Havane, Eusebio Leal, s'est vu décerner le Prix National des Sciences Sociales, 2016, pour sa contribution à l'historiographie cubaine.

Le site web CubaSi annonce que cette distinction sera remise à l'historien de La Havane dans le cadre de la Foire internationale du Livre qui ouvrira ses portes le mois prochain à La Havane.

Le jury du Prix a voulu aussi honorer de cette manière la contribution d'Eusebio Leal à la restauration du Patrimoine culturel cubain.

Docteur ès sciences historiques et maître en sciences archéologiques, Eusebio Leal est considéré comme l'artisan de la restauration de la Vieille Havane, déclarée patrimoine de l'Humanité par l'UNESCO en 1982.



Radio Habana Cuba